



Illkirch
Graffenstaden



Les petits pieds de la Loue



PERISCOLAIRE EM LIXENBUHL

Noël au périscolaire : une fête remplie de magie et de créativité

Cette année, la magie de Noël a illuminé l'accueil périscolaire ! Les enfants ont réalisé de magnifiques productions autour de cette thématique festive, mettant tout leur cœur et leur imagination dans chaque création. Décorations, bricolages et dessins ont apporté une touche féérique à notre quotidien et ont témoigné de leur talent et de leur enthousiasme.

BRAVO à eux pour ce travail remarquable !

L'équipe périscolaire a également souhaité marquer cette période spéciale en préparant un cadeau pour chaque enfant. Ce geste généreux et attentionné a suscité émerveillement et joie chez les enfants et nous sommes ravis d'avoir contribué à ces moments magiques.

Un grand merci à toute l'équipe pour son investissement et son engagement, ainsi qu'aux enfants pour leur créativité et leur énergie !

Nous vous souhaitons à tous de joyeuses fêtes et un excellent début d'année.

Quelques réalisations des enfants en photos





Et le petit cadeau de l'équipe
pour chaque enfant

